

事業所名 グループホーム樹の里

運 営 推 進 会 議 開 催 報 告 書

意見照会者		配布資料内容
利用者	0名	(1) 入居者様状況報告、新規入居者様紹介
利用者家族	6名	(2) 身体拘束廃止委員会報告
地域住民の代表者	2名	(3) サービス状況報告
市職員	1名	・10月、11月活動報告
地域包括支援センター職員	1名	・園芸活動報告
事業所	3名	(4) 新型コロナウイルス感染症に係る運営推進会議の取り扱い継続について
電話FAXにて意見等照会		
会 議 録		

(1) 稼働率10月、11月100%であったこと書面報告する。

(2) 身体拘束廃止委員会活動について書面説明

(3) サービス状況報告

10月活動報告

・お月見団子作り・お月見・壁飾り作り・作品作り・秋の壁飾り作り・ご家族と交流(手紙・WEB面会)・作品作り・カラオケ・作品作り・アレンジメントフラワー・運動会(ホームにて)・作品展見学

11月活動報告

・クラシックコンサート・すくすくキッズの椅子作り・さつまいものおやき
 ・ロビーで紅葉狩り・屋上でおやつ・施設周囲を散歩壁飾り作り・大掃除・芋餅入りお汁粉・飾り作り・大掃除(カーテン)・雪だるまのつるし飾り作り

園芸報告

・ネットのツル外し・大根の植え替え・サツマイモの収穫

(4) コロナ感染がひろがりつつある状況で運営推進会議の開催も控えさせていただきます。WEB面会のみのご対応となりご家族様や入居者様にはご面倒をおかけいたしている状況が続いており申し訳ありません。引き続き感染拡大防止に取り組んでまいりますので、ご理解とご協力を賜ります様お願い申し上げます。今年一年大変お世話になりました。ありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

活動報告資料送付後意見を電話やFAXにて伺う

民生委員：「コロナの終息が見えない中、皆様いかがお過ごしでしょうか。今年も終わりに近づきました、寒さが続きますくれぐれもお体をご自愛ください。

一年間ありがとうございました。」

老人会：「異常事態もなく全員の方がご健勝の運びとなっています事スタッフの皆様のご努力のたまものと感謝とお喜びを申し上げます。今、社会的にも問題となっております医療の緊迫と共に大変なご苦勞の毎日だとご察知申し上げます。何も協力できない事に申し訳ない気持ちでいます。老人会の活動も全て自粛の方向でひたすら感染の収まるのを待つばかりです。一日も早い収束と皆さまのご健勝を願っています。

市職員：「新型コロナウイルス感染が拡大しつつある状況で、家族との面会の制限や外出機会の減少などにより、季節の移り変わりを感じる事が難しくなっていますが、施設内でのリクリエーションや作品作りを通じて季節感を上手に取り入れてみえると思いました。新型コロナウイルス感染が収束に向かうのはまだ先の事と思いますが、利用者様の笑顔を糧に健康に気を付けて引き続き頑張ってください。」

地域包括：「季節のイベント（お月見団子づくり、運動会、文化祭）をたくさん企画され実施されています。入居者様が季節を感じ生活できることはとても良い事だと感じました。園芸活動が盛んで収穫した野菜をお焼き等にして食べれることは入居者さんにとってとてもうれしい事だと思います。」

ご家族A：「資料を送ってもらいWEB面会や手紙を書いた方がいいと思書こうと思います。」

ご家族B：「とのかくありがたいです。コロナ禍の中安心して預かってもらえます。」

ご家族C：「特に要望はないですが手紙を書きますので渡してください。」

ご家族D：「コロナで会いに行けないけど電話で元気な声が聞けてうれしいです。」

ご家族E：「正月三が日の内にWEB面会に行きます。よろしく願いいたします。」

「次回令和3年2月開催の節はご参加よろしく願いいたします。」